

Wechsel auf dem Schützenthron

Andreas Oelrich tritt in Hölter Nachfolge von Reinhard Kemna an



Majestäten unter sich: Das Silberkönigspaar Erika und Werner Hölscher, Wibke und Henrik König, Königspaar Michaela und Andreas Oelrich, Annika und Torsten Haarmeier (hintern, von links) sowie Katharina, Maximilian und Johanna Oelrich (vorne, von links).

LADBERGEN. Schöner konnte es nach Meinung der Veranstalter kaum sein: Bei Sonnenschein und warmen Temperaturen feierten die Hölteraner Schützen mit dem neuen Festwirt Stefan Lux ihr Maischützenfest. Dabei standen viele Ehrungen und Highlights auf dem Programm.

Andreas Oelrich trat zusammen mit seiner Ehefrau Michaela die Regentschaft an. Als Ehrenschilder stehen ihnen Henrik König mit Ehefrau Wibke und Torsten Haarmeier mit Ehefrau Annika zur Seite. Juniorenkönig wurde Maximilian Oelrich, Sohn des Königspaares. Als Ehrendamen wählte er seine beiden Schwestern Katharina und Johanna Oelrich, heißt es in einer Mitteilung der Verantwortlichen.

Am Samstag fanden sich über 100 Schützen ein, um gemeinsam mit dem Spielmannszug „Frei Weg Brock“ die Fahne vom Gut Erpenbeck auszuholen. Dort wurde die Truppe vom Ehrenpräsidenten Ulrich Erpenbeck begrüßt.

Danach führte der Marsch weiter zum Ehrenmal, wo nach Worten von Pfarrer Ingo Göldner ein Kranz zum Gedenken der Gefallenen und Verstorbenen niedergelegt wurde. Anschließend marschierten die Vereinsmitglieder zum Festplatz, wo zahlreiche Gäste auf die Ankunft der Schützen warteten.

„Nach harten Verhandlungen“, heißt es in der Mitteil-

lung, trat Andreas Oelrich die Nachfolge von Reinhard Kemna sowie Maximilian Oelrich die Nachfolge von Mia Mariella Kemna an. Danach begannen die Ehrentänze der Königspaare mit Hofstaat, ehe die Party mit der Live Band „Night Flames“ eröffnet wurde.

Am Sonntag trafen sich die Schützen mit dem Spielmannszug „Frei Weg Brock“,

um zum Ausholen der Königin und der Jugendehrendamen zum Hof Bettler zu marschieren. Dann führte der Marsch zurück zum Festzelt. Gegen 15.30 Uhr trafen die Vereine, angeführt von den Königspaaren mit Hofstaat in festlich geschmückten Kutschengespannen, dort ein.

Oberst Kurt Haarlammert begrüßte alle Gäste, stellte

die Königspaare mit Hofstaat vor und bat zum Ehrentanz. Gegen 16.30 Uhr eröffnete der Pokalgewinner vom Vorjahr, Torsten Haarmeier, das Schießen auf die Vogelstange um den Reinhold-Bettler-Pokal. Dabei durften alle Mitglieder der drei Ladberger Schützenvereine ihr Können unter Beweis stellen. Der Spielmannszug „Frei Weg Brock“ unterhielt währenddessen die Gäste mit einem Platzkonzert.

Um 17.43 Uhr bezwang Reinhard Kemna vom Schützenverein Ladbergen-Hölter den Vogel mit dem 189. Schuss. Er wurde dafür mit dem Reinhold-Bettler-Pokal ausgezeichnet. Die Gewinner des Junior-Laser-Pokalschießen erhielten ihre Pokale. Es gewann Lily Wierzejewski vor Jasmin Kotlewski. Den dritten Platz belegte Jona Brüggemann.

Zum Abschluss stellte Oberst Kurt Haarlammert der versammelten Schützenschar das 400. Mitglied im Schützenverein Ladbergen-Hölter vor: Christina Erpenbeck.

Vereinsmeister und langjährige Mitglieder geehrt

Der 1. Vorsitzende der Hölter Schützen André Leise nahm die Auszeichnungen der Vereinsmeister vor:

Gruppe 1 (Damen bis 45 Jahre): Siegerin Tanja Schröder, gefolgt von Tanja Kötter und Birgit Wierzejewski.

Gruppe 2 (Damen über 45 Jahre): Siegerin Beate Langenheder, gefolgt von Marita Schröder und Dörte Leise.

Gruppe 3 (Herren bis 40 Jahre): Sieger Andreas Oelrich, gefolgt von Flo-

rian Leise und Ralf Eschmann.

Gruppe 4 (Herren über 40 und bis 60 Jahre): Sieger Eckhard Bettler, gefolgt von Jörg Holthaus und Klaus Beckmann.

Gruppe 5 (Herren über 60 Jahre): Sieger Herward Schröder, gefolgt von Manfred Holtkamp und Kurt Haarlammert.

Gruppe 6 (Schießgruppe Marita-Schröder-Pokal): Sieger Uwe Haverkamp, gefolgt von Dominik Kötter und Guido Wierzejewski.

Vereinsmeister (Wanderpokal): Siegerin Beate Langenheder, gefolgt von Andreas Oelrich und Eckhard Bettler. Zudem ehrte André Leise Petra Grzelachowski, Ludger Sasse und Josef Flaskamp für 25-jährige und Edgar Schneider für 50-jährige Vereinszugehörigkeit.

Des Weiteren wurden Erika und Werner Hölscher als Silberkönigspaar geehrt und mit Plakette und einem Strauß Blumen ausgezeichnet.



Die Pokalgewinner (von links): Jasmin Kotlewski, Reinhard Kemna mit Ehefrau Rosemarie und Lily Wierzejewski.



Gruppenbild auf der Brücke: Die Vereinsmeister und die geehrten Mitglieder im Schützenverein Hölter freuen sich über ihre Auszeichnungen.